

Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

SE PARALIZA EL ESTADO

Ante lo que podría convertirse en una pandemia, según declaraciones del propio director general adjunto en funciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Keiji Fukuda, autoridades y población tabasqueñas se han prevenido de manera tal que no salen de sus casas, incluyendo algunos funcionarios del gobierno estatal, que sólo mantienen al personas que está bajo sus órdenes en las oficinas, pero ellos, los jefes, no aparecen por ninguna parte. Por otro lado, la prevención ha ido tan lejos que el estado prácticamente está paralizado y no es para menos ya que escuchar a la autoridades de Salud a nivel federal, a los de la OMS y al responsable de Salud tabasqueño, no quedan deseos de salir a las calles y sí por el contrario, de preservar la vida. Keiji Fukuda dijo que "los países deberían prepararse para lo peor", pero si ya México está viviendo tan terrible situación ¡y todavía pensar en lo "peor"! ¿a qué se referirá? La pregunta entonces es, si un mal que surgió ¿de pronto?, se ha extendido tan rápidamente, no hay vacunas y se volverá a repetir en invierno como dicen las autoridades sanitarias federales, no se ha podido controlar, tendrá México la forma de enfrentar lo "peor"? Tenemos confianza en que sí se tiene con qué, pero lo que duda la opinión pública es si se están atendiendo con eficacia y prontitud los casos que se están presentando. Creemos que no ha sido nada fácil para el presidente Felipe Calderón Hinojosa, sobre todo por el cúmulo de asuntos graves que ha enfrentado, como es todo lo relacionado con el combate a la delincuencia; en lo político-personal la muerte del secretario de Gobernación y muchos otros problemas que nos faltaría espacio para enumerarlos y a lo que se une esta epidemia de la influenza porcina que está cobrando rápidamente la vida de muchos mexicanos. Similares son los problemas en Tabasco, dos años consecutivos de inundaciones, la lucha contra el narcotráfico que también ha dejado mucha sangre derramada y ahora el problema para tratar de evitar que haya contagios de influenza

porcina. Igualmente, para Andrés Granier Melo seguramente no fue fácil suspender la Expo Feria Tabasco 2009 por segunda ocasión consecutiva y aunque muchos digan es sólo una feria, mucho se perderá económicamente por esta cancelación y los tabasqueños se quedarán con las ganas de divertirse, pero esto muestra la responsabilidad que se ha tomado para cuidar la vida de los tabasqueños. La población confía en Felipe Calderón Hinojosa y en Andrés Granier Melo, que el destino no alcanzará a los tabasqueños, aún con otra posible tragedia que nos espera que son las probables inundaciones, dado que la **Conagua** sigue sin realizar las obras del Plan Hídrico o cuando menos eso dice el secretario de Obras Públicas, Héctor Peralta López, quien debió urgir esas obras cuando menos a principios de año y no hasta apenas el lunes próximo pasado, como siempre muy atrasado en cuanto a lo que los tabasqueños esperan de ese funcionario. Pero volviendo al tema, los ejecutivos federal y estatal, han puesto su empeño para que no sigan presentándose más casos de la terrible enfermedad que ahora parece más peligrosa que el propio Siad, pues aquél se sabe cómo y entre quiénes se contagia, pero éste a cualquiera; sin embargo, hay muestras, claras señales, de que se trabaja rápido para evitar más casos. Por lo pronto los cines, las escuelas, los antros, los mercados, todo está prácticamente paralizado porque además la gente previene prevenir que lamentar.

LAS CAMPAÑAS

Los partidos políticos en la entidad están en espera de que les den "luz verde" para el inicio de las campañas de sus candidatos a diputados federales, que aunque oficialmente podrían arrancar el próximo 3 de mayo, debido a la alerta en el estado, todavía implementan la forma en que las realizarán. Por su parte, el PAN ya anunció que será Germán Martínez quien decida cuándo inician proselitismo. Por cierto, Nicolás Alejandro León calificó de "acertada" la decisión del gobernador Granier de suspender la Expo Feria Tabasco 2009.

